

Más de 400 mil dólares recaudados en el primer día de pago de impuestos

Ambato, 03 de enero.- La ciudadanía ambateña demostró su buena cultura tributaria, pues en el primer día de recaudación, la Municipalidad obtuvo 494 mil 112 dólares por concepto de Impuesto Predial, Contribución Especial por Mejoras, predio rústico y urbano, patentes, entre otros.

Alrededor de 4 mil 500 contribuyentes fueron atendidos en varios puntos de recaudación, debido a los descuentos y a las facilidades de pago que el Municipio de Ambato otorga a la ciudadanía.

Así también este martes 02 de enero, más de 100 contribuyentes de la parroquia de Atahualpa cancelaron sus impuestos a través de la Unidad Móvil que recaudó un valor de 8.673 dólares.

Son cerca de 210 mil contribuyentes de Ambato quienes cancelarán el Impuesto Predial y de ellos, aproximadamente 95 mil personas, pagarán la Contribución Especial por Mejoras.

El Impuesto Predial no variará con respecto a lo cancelado en el año 2017, salvo en casos de aumento en el área del terreno, aumento en el área de la edificación, mejoramiento del acceso al predio y/o servicios básicos, por el avalúo acumulado y por los traspasos de dominio realizados con valores mayores que el catastral (Ley de Plusvalía).

Cabe recordar que el viernes 29 de diciembre de 2017, el Concejo Municipal de Ambato aprobó en segundo y definitivo debate la disminución del pago de Contribución Especial por Mejoras en un 30% para las obras directas y en un 20% para las obras indirectas.

“Las contribuciones ciudadanas se transforman en más obras de calidad en beneficio de los ambateños, por lo que es menester cancelar oportunamente las obligaciones tributarias”, indicó el Alcalde Luis Amoroso Mora. (AJF)